
・ 委員会にお願いです。報告書作成のため、

委員会活動報告は７月の１１日までに提出願い

ます。

　 会

　次年度よりお らせです。すでに皆様には

Ａ にて会 の支払い についてお願いして

いますが、ま １０名 度の会員の が支払

を提出していません。出来る け くお らせ

く さい。

・会長退任します。この日を かに待っており

ました。ありがとうございました。

　 森（幹）会長

・会長エレクト退任します。　　 大嶋エレクト

・副幹事退任します。１年間ありがとうござい

ました。　 堀副幹事

・ しました。 せになります。

　 森（将）会員

・義 の に際しましては、心温まるお気

いを頂きましてありがとうございました。

　 燕会員

・ 会ありがとうございます。　 山本会員

・ んけんで ってしまいました。もってる

なー。　 大嶋会員

煙本日

　理事・役員就任挨拶

煙次週予定

　各委員長就任挨拶

結婚記念日

　西　谷　英　樹

　西　原　正　幸

Ｎｏ．２７８７

第１回　７月４日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

欠席会員 ………………１３名
内メイクアップ ………７名
修正出席率 ……… ８２．３５％

 ・・・・・・・・・・・・・・

会  ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



　前　 　　８４３０７９円

　 　 　　８３０００円

　累　計　　９２６，０７９円

＝最終夜間例会＝

～ライフパートナーズ・デイ～

「祝入会 山根会員／祝結婚祝い 森（将）会員」
会長退任挨拶　 　森（幹）会長

　 年度の 終 間例会で、渡邊前年度会長か

ら 会長バッ を されてからの１年は、役

員・理事・委員長、す ての会員・家族に支え

られてきた１年であり、共に ごして頂いた皆

様に感謝申し上げます。

　 年度の、留萌ロータリークラブの会長

は、『 と奉仕で作る の 』としました。

しい例会を 指して、 を交える場であり、

の の場であり、 ることの 、歳の

や経 を て いを め、 を くす

る人達の まる しいクラブ活動を 指した

会とクラブの活動を り りますと、 年度

は３つの 会が活動されました。

カラオケ 会は、高田 会会長を中心に、

う事で の を し、ストレスの 、

な の 持、 増進と の活 を

指して開催されました。 間に会話を ん

で しい時を ごさせて頂いた、 会でし

た。

イン 会は、 会員に 会会長をお

願いして、 川から ムリエの

をお迎えして２ 、開催頂きました。共に多

くの会員が参加され、その 切れる事のない

会話と、お料理と ル ールの わせ 、オ

リーブオイルと の わいや、 し を体

感させて頂きました。

ル 会は、大嶋エレクトの けで始

まりました。

　 １グループ ル ンペが 川ＲＣ

催で開催され、 ル 会の活動が 活

しました。次 は、留萌クラブが担当との

事で、 後の活動を期待申し上げます。

　６０周年 事業検討委員会と細則変更の諮問

委員会を開催 しました。どちらも渡部会員に

委員長をお願いし、 委員会を 際よくまとめ

て頂き 頂きました。感謝申し上げます。

１）クラブ会報委員会は、 田委員長を中心に

例会の会報 行と月間『財 さっ 』へ

の 事の 報提供を行い、５月 に留萌

ロータリークラブが で されました事

は、 に新しい事で ります。

２）例会運営委員会は、 本委員長を中心に

頂き、国 トップ 業の 開 、 戦

等、業 の 新 報や ン ンオリン

ック・ジ ンプ出場の さな 人、

に例会出席を頂き、卓話と共に が

出来た事は に ります。

３） 活動委員会は、 委員長 か１０名の

会員で 成されました。厳しい予算の中でし

たが、ロータリーバン を 成しての年 れ

家族会を始め、 しい 間例会を多く 頂

きました。この を てる で わ

れた 間意 は、これから くロータリー活

動の になる事と確 しております。この一

年で らしい会員を てて頂き、お礼申し

上げます。

４）会員研修委員会は、 委員長を中心に３

間 報を担当頂き、ロータリーの や地

区で り た の 。

　細則変更の切 になった、 報 会の開催

など一石を る例会を 頂き、新会員研

修では、高田会員と共に講師を担当して頂き

ました。

５）会員増 委員会は、 委員長を中心に
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橋副委員長の活躍を頂き、４名の入会、純増

２名の新会員が入会されました。ありがとう

ございました。

６）職業奉仕委員会　山本委員長が提唱され毎

例会行われました『四つのテスト』の唱和は、

意義ある行為と思っております。細川パスト

ガバナーをお招きしての例会は旧交を温め、

講師のお人柄が反映された講演でした。講師

の送迎を一人でこなされ、お疲れ様でした。

７）社会奉仕委員会は、青山委員長を中心に、

海水浴クリーン作戦、やん衆あんどん参加、

交通安全運動の推進、特別支援学級への支援

として義援金を贈呈し、地区補助金でケーキ

作りを通して子供達との交流の機会を作って

頂きました。新世代事業としては、サッカー

大会の開催等、多くの社会事業プログラムを

会員に提供頂きました。

８）国際奉仕委員会（兼）ロータリー財団委員会

森　俊二委員長は、タイで実施されたクリー

ンウォープロジェクトへの援助、大石地区国

際奉仕委員長と韓国からの米山奨学生、丸山

財団委員長の卓話を頂き。ロータリー財団、

ポリオプラス、米山奨学会への任意寄付は、

クラブ会員全員の協力を頂きました。

　この事例は、２５１０地区では前例が無く、後

日、丸山財団委員長からお礼のメールを頂き

ました。

９）渡邊直前会長は、私が判断の迷いの時に意

見をお伺いしますとその都度、経験に基づい

た的確なご意見を頂き、運営に貢献頂きまし

た。

１０）会場監督の田中ＳＡＡは、住まいが札幌と

の遠距離にも関わらず高橋副ＳＡＡと連携を

とり、円滑な例会運営に寄与頂きました。

１１）会計を担当頂きました高田会計は、毎月の

会計報告は、元より兼任をお願いした会員研

修委員会の委員としても活躍され、理事会で

は役員として適切なご意見とご指導を頂き、

多くの難局を乗り越える事が出来ました。お

礼申し上げます。

１２）堀　副幹事　理事会の議事録作成ありがと

うございました。次年度の準備で大忙しでし

たでしょうし、スタートへの不安もお持ちか

もしれませんが、それは当たり前の事で、始

まりと共に払拭されますので、ご安心下さい。

次年度の活躍をご期待申し上げます。

１３）福士副会長には、千歳ＲＣの５０周年事業に

出席頂き、会場の雰囲気を体感頂けた事と思

います。３年後には留萌ロータリークラブの

６０周年を迎えます。千歳の周年事業参加の経

験を生かして、ご活躍を期待申し上げます。

１４）大嶋エレクト　１年間ご一緒させて頂きま

した。良くも悪くも参考にして頂き、新しい

ページを書き綴って頂きたく思います。

１５）阿部幹事は、会員の減少による厳しい予算

のやりくり、函館地区大会への参加、委員会

活動の支援、会員の相談役として、６０周検討

委員会と細則変更の諮問委員会の開催と資料

の取りまとめ、地区との連絡等々、雑多な事

務処理をそれぞれに、こなして頂きましたの

で、この様に２０１７－２０１８年度の物語を書くこ

とが出来ました。ありがとうございました。

　私と阿部幹事の年度のロータリークラブの物

語は、これでお終いです。

　新しい物語のページは、大嶋会長と堀幹事を

中心にした役員・理事・委員長・会員、そして、

ご家族の皆さんと共に書き綴って頂きたく思い

ます。

　皆様に感謝を申し上げまして。退任挨拶とさ

せて頂きます。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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